
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 117 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.  

 Qual a possibilidade da linha de ônibus Campinas/Jaguariúna estabeleça 

sua última parada em frente ao condomínio Recanto Jaguari?

JUSTIFICATIVA

Muitas mulheres se utilizam desse transporte público chegando em 

sua casa após um cansativo dia de trabalho tarde da noite.

Como  a  última  parada  é  em  frente  ao  Condomínio  Quinta  das 

Pitangueiras, essas mulheres terminam seu percurso a pé.

Sabido que a violência  aumentou de forma exorbitante  em nosso 

município e nesse trecho que muitas vezes está escuro e sem movimento, coloca em 

risco  a  integridade  física  de  quem  ali  tem  que  utilizar,  mas  principalmente  das 

mulheres que comprovadamente sofrem os maiores ataques.

Isto exposto, se faz o presente requerimento.

Gabinete Ver. APE, 21 de março de 2024.

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de abril de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente

  


